Albert-Schweitzer-Schule, Ginsheim

Aktion "Ein Euro für Afrika" erfolgreich!

Weihnachten ist die Zeit der Geschenke und so wollten die Kinder der Albert-Schweitzer-Schule ihrer afrikanischen Partnerschule in Ougadougou/Burkina Faso auch ein Geschenk machen.

Durch die Aktion "Ein Euro für Afrika" hatten sie hierfür Gelegenheit. In jeder Klasse stand eine Sammelbox, die häufig klimperte, so dass am Ende 482,09 Euro zusammenkamen, die nun der Partnerschule für den weiteren Ausbau zur Verfügung gestellt werden.

Wer Näheres über die Schulprojekte erfahren möchte, kann sich auf der Schulhomepage www.albert-schweitzer.ginsheim-gustavsburg.schule.hessen.de oder der Homepage des Fördervereins FASS www.fass-ginsheim.de gerne informieren.

Lehrerin Gabi Laun-Ofenloch bedankt sich herzlich, auch im Namen der Part-

nerschule, bei allen Kindern und Erwachsenen, die die Aktion unterstützt haben.

